

BOLETÍN AGOSTO



Conoce lo que hicimos durante este mes:



7 Y 13 DE AGOSTO

Festival de los
sueños Kiri



25 DE AGOSTO

Cierre
del Balloon
Internacional



25 Y 26 DE AGOSTO

Visita a terreno
escuelas Kiri



30 DE AGOSTO

Live
Generation



FESTIVAL DE LOS SUEÑOS KIRI



Tanto en la Región Metropolitana como en La Araucanía, la Fundación Kiri realizó en agosto su “Festival de los sueños” que consistió en un encuentro entre distintas comunas, establecimientos, disciplinas e intereses. El de la Región Metropolitana se llevó a cabo el domingo 7 de agosto y contó con la participación de distintos personajes de renombre como el pianista Roberto Bravo, la tenista Andrea Koch, el cantante Natalino y más. Acá, niños de La Pintana, San Bernardo y Lo Barnechea se reunieron con el fin de crear una gran comunidad en la que se potencian sus habilidades socioemocionales mediante talleres como Skate, Robótica, Coro y Tenis.

El mismo evento se replicó en La Araucanía casi una semana más tarde, específicamente el sábado 13 de agosto con niños de las comunas de Padre Las Casas y Vilcún. Al igual que el de la Región Metropolitana fue un éxito rotundo y un gran espacio de desarrollo y sociabilidad para los niños.

2

CIERRE DEL BALLOON INTERNACIONAL

El jueves 25 de agosto se realizó la ceremonia de Cierre del Balloon Internacional del Programa Trafkintukimun en Padre Las Casas. Esta fue una jornada llena de emociones, orgullo y crecimiento: donde los emprendedores con el apoyo de sus fellows realizaron sus pitch ante el jurado. Además de que varios beneficiarios compartieron su grata experiencia trabajando con esta empresa social impulsada por Fundación MC.



¡FELICITACIONES A TODOS LOS QUE HICIERON QUE ESTO FUERA POSIBLE Y A LOS PARTICIPANTES!

3

VISITA A TERRENO ESCUELAS KIRI



Durante el 25 y el 26 de agosto en la región de La Araucanía (específicamente en las comunas de Padre Las Casas y Vilcún) realizamos una visita a terreno a algunas de las escuelas que están implementando el programa de Kiri en sus establecimientos. Específicamente, pudimos presenciar en la Escuela Vega Redonda la ejecución de los talleres de robótica y tenis, donde nos emocionó ver la felicidad de los niños aprendiendo y desarrollando sus habilidades socioemocionales.



LIVE CON GENERATION

El martes 30 de agosto a las 18:00 hrs, nuestra Directora Ejecutiva se reunió con Magdalena Fernández de la Fundación Generation y Constanza Mardones (graduada del programa de Desarrolladora Full Stack Jr del primer semestre), mediante un Live de Instagram.

En este espacio, las tres pudieron conversar sobre los principales desafíos y ganancias que le trajo el programa a Constanza. En ese sentido, además de hablar sobre la experiencia particular de Constanza, se resolvieron dudas e inquietudes de los espectadores del Live y se motivó a más personas a inscribirse a este curso.



Rocío Espinoza,
Directora Ejecutiva
Fundación MC



Constanza Mardones,
Graduada Generation



Magdalena Fernández,
Generation